

**POSTULAT** von Thomas Büchi (GP, Zürich) und Mitunterzeichnende

betreffend Beitrag des Kantons Zürich zur Rettung des Tropenwaldes

---

Der Regierungsrat wird eingeladen, einen der Grösse und der Wirtschaftskraft des Kantons Zürich angemessenen Beitrag zur Rettung des tropischen Regenwaldes zu sprechen.

Thomas Büchi

H.P. Amstutz  
L.L. Fosco  
H. Kunz  
V. Müller-Hemmi

#### Begründung

Der tropische Regenwald beeinflusst das Klima weltweit. Seine Zerstörung hat nach heutigen Erkenntnissen gravierende Folgen für unseren Planeten. An das sinnvolle Projekt des WWF zur Rettung des tropischen Regenwaldes hat bereits der Kanton Baselland einen namhaften Beitrag geleistet. Gesuche in weiteren Kantonen sind hängig. Rund zweihundertfünfzig Gemeinden erachteten das Projekt als unterstützungswürdig. Der Regierungsrat wird gebeten aus dem Fonds für gemeinnützige Zwecke oder einer andern ihm geeignet scheinenden Quelle ebenfalls einen Beitrag zur Unterstützung dieses wichtigen Projektes und eines sinnvollen Lastenausgleichs zwischen reichen und armen Ländern zu sprechen.